

**APPEL DE QUALIFICATION POUR LA CONCEPTION, LA CONSTRUCTION, LE FINANCEMENT, L'EXPLOITATION, L'ENTRETIEN ET LA RÉHABILITATION DU PARACHÈVEMENT EN MODE DE PARTENARIAT PUBLIC-PRIVÉ DE L'AUTOROUTE 30 DANS LA RÉGION DE MONTRÉAL**

**N° DE PROJET : 20-5400-9301-X2**

## **Addenda n°10**

Par cet addenda, le ministère des Transports du Québec souhaite apporter la correction suivante à la section 6.2 de l'Appel de qualification, « Engagement de certains conseillers ou experts par un Candidat ».

Le Ministère retire le nom du « Groupe HBA experts conseils, s.e.n.c. » de la liste des conseillers en achalandage et revenus qui se retrouve parmi les Personnes visées du Premier groupe qui apparaît à cette section 6.2.

Le 21 décembre 2006

**REQUEST FOR QUALIFICATIONS FOR THE DESIGN, CONSTRUCTION, FINANCING,  
OPERATION, MAINTENANCE AND REHABILITATION OF THE AUTOROUTE 30 COMPLETION  
IN THE MONTREAL AREA USING A PUBLIC-PRIVATE PARTNERSHIP APPROACH**

**PROJECT NO. : 20-5400-9301-X2**

## **Addendum No. 10**

By this addendum, the ministère des Transports du Québec wishes to modify section 6.2 of the Request for Qualifications: «Hiring of Certain Consultants or Experts by a Respondent».

The Ministère withdraws from the list of advisors in Traffic and revenue consultants, the name of «Groupe HBA experts conseils, s.e.n.c.», which appears in the list of Persons from Group One in section 6.2.

---

December 21, 2006